

## 『早ね・早起き・朝ごはん』で、みんな元気！

校長 井上 邦夫

入学式から本日(4/22)まで、「欠席ゼロの日」が、なんと11日もありました。正直、驚きと感動の連続です。これは、PTA総会の際にもお話しさせていただきましたが、各家庭で「早ね・早起き」の声かけと「朝ごはん」をしっかりと食べさせていただいているおかげであると思います。ありがとうございます。

規則正しい生活リズムや食生活は、「体の健康」はもちろんのこと、「心の健康」にもつながります。そして、「健康」であることは、落ち着いた学習や力一杯に運動することのエネルギーになります。これからも、子どもたちが「笑顔いっぱい、元気いっぱい」で登校できるように、ご支援とご協力をお願いします。

なお、間もなく「10連休」となります。どのように過ごすか、ぜひ、ご家族でご相談いただき、有意義なものにしてください。そして、安全に過ごせるように、くれぐれも交通事故には、ご注意ください。(「とびだし」は絶対にダメです！)

## ご参観、ありがとうございました (4/16 PTA総会・授業参観)



## 4/12 離任式

2年生～6年生全員の「笑顔」が、いっぱい！



お世話になりました。  
ありがとうございました。



スクールガードさん  
よろしくお願いします

## 新しい職員の紹介



ALT  
マリーさん

スクールカウンセラー  
高橋さん



師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)